

DESINFECTION.

abonnés hors de la ville peuvent... un toute confiance l'ABEILLE...

Angleterre et les Indes.

Le triomphe des Anglais dans l'Inde est complet: les insurrections... ont été vaincues...

rarement, dont personne ne veut... même pour rien, ont les met en pièces...



MADAME RISTORI A PARIS.

Mme Ristori, ou plutôt, comme on l'appelle dans l'Europe entière, la Ristori est à Paris...

Qui donc a jamais dit cela comme la Ristori... elle les laisse tomber comme elle les mûres...

Et après Dante, c'est Shakespeare que son génie ressuscitait dernièrement chez la comtesse de Beaulincourt...

Les descendants de Robespierre. Combien les questions d'héritité préoccupent instinctivement l'esprit des foules...

les-Louis-Napoléon, alors président de la République française, demanda la main de la princesse Marie-Adélaïde-Wilhelmine-Elisabeth de Grande-Bretagne...

La cour d'Angleterre était disposée à donner son consentement, mais la jeune princesse refusa le sien en déclarant qu'elle était décidée à ne pas contracter de mariage...

On démolit, en ce moment, la partie de l'ancien couvent des Carmes qui donne sur la rue d'Assas, à Paris.

LE MOINS CONNU.

Le cimetière parisien le moins connu, mais le plus mélancolique et le plus pittoresque, est le petit 'cimetière' des morts de Longchamps...

Deux fois l'an, aux Rameaux et à la Toussaint, une cinquantaine tout au plus de vieillards y viennent prier pour leurs morts...

Un Petit Chef-d'œuvre. Le plus petit machin à vapeur qui ait été construit dans l'ère moderne par un mécanicien de New York...

par deux neveux, qui voulaient de la sorte le soustraire à des profanations fanatiques.

La loi de Lynch. Pendant les huit premiers mois de l'année écoulée, c'est-à-dire de la fin de l'été à la fin de l'hiver...

Le tour du monde en 33 jours. Il résulte d'une note de M. Chikow, ministre des postes et communications de Russie, qui vient de terminer un voyage d'études en Amérique...

MARINE. La Mer est verte avec quelques rouges et bleus. La Mer est verte avec quelques rouges et bleus. La Mer est verte avec quelques rouges et bleus...

MOTS DE LA FIN

Dans les couloirs d'un théâtre, un soir de première. Un imprimeur de province et un ex-directeur de trépassés parisiens, également réputés pour le sans-façon avec lequel ils travestissent couramment la vérité...

Le jeune Micha finit de manger son dessert. Comme il l'a trouvé bon, il en redemande. —Donne-moi-en encore un peu, dit-il à sa mère.

La correctionnelle. —Prévenu, quelle est votre profession? —Traducteur. Le président, à la fois sévère et facetieux: —Si vous n'avez jamais fait que des traductions, vous ne seriez pas aujourd'hui traduit vous-même...

Déchets et Rebut.

La Revue des Rebut, dans une pittoresque sur les chiffonniers de New York, démontre que la somme qu'une ville comme Paris pourrait gagner en exploitant les 'déchets et rebuts ménagers'...

Le street cleaning department, à New York, qui n'exploite qu'un quartier de la ville, apporte un budget municipal net de \$1,200,000 par an, tout en employant une armée de chiffonniers qui gagnent leur vie, plus régulièrement et plus largement qu'avec le désordre des grandes villes d'Europe.

—Dépêchez, dit-il, en saisissant le frère poigné de sa femme. Le nom de ton amant? —Mais... —Le nom de l'homme auquel j'adressais cette lettre! —Tu ne le sauras pas! —Le nom du père de Raymond! Il s'appelle Raymond, n'est-ce pas? Elle le fixe avec des yeux hardis. —Ah! murmura-t-elle tu sais! —Tout! sans ce détail!... Je n'ai... J'étais rue du Bac, dans le pavillon où il te donne rendez-vous, samedi, à trois heures... Tu es venue!... Veux-tu que je te raconte votre entretien?... Chacune de tes paroles m'est restée là! Il montra sa poitrine. —Quand je vivrai cent ans, je n'en oublierais pas une. Tu l'aimes, garde-le! Il t'aime! Sois sa maîtresse!... Son nom? —Chasse-moi! Frappe-moi! Tue-moi! Je ne parlerai pas. —Pourquoi t'obstiner? Dans deux heures d'ici tu me diras si je veux. Je n'ai qu'à retourner rue du Bac... Le concubinage paraît... Tu peux être tranquille... Cet homme n'est rien pour moi. Il a fait son métier de séducteur... Ce n'est pas lui qui disparaîtra, c'est moi. —Jean! —Parle donc! Elle avoua d'une voix étouffée: —Le marquis Raymond de Berdes.

LA DESTINEE.

Sait-on que la duchesse de Teck, qui vient de mourir en Angleterre à l'âge de soixante-quatre ans, aurait pu être impératrice des Français? En effet, en 1852, le prince Charles...

—Je prendrai la mienne. —Et l'autre? —Je ne suis pas fixé. Elle porta la main à son front. Elle craignait de comprendre. —Mais alors, balbutia-t-elle, je resterais sans elles... seule! —N'as-tu pas ton amant, ton Dieu. —Mes filles! —Il alla à la fenêtre et la ferma. —Plus bas ordonna-t-il. Vas-tu faire un nouveau scandale après l'autre? —Un scandale! —Crois-tu que tes amours soient ignorées. Tu m'as rendu la risée de tous dans ce Ministère où un autre de tes protecteurs m'a placé, ton amant aussi sans doute... —Non, je te le jure! —Comment te croirai-je! —Sur Dieu, sur la tête de mes enfants!... Je n'ai commis qu'une faute... Je me suis laissée entraîner... Pourquoi nierais-je? Tout n'est-il pas fini entre nous? Ne suis-je pas irrémédiablement perdue?... —Que m'importe après tout! Paris m'est odieux parce qu'il t'a corrompue! Désormais je le quitte. Pour toi j'aurais consenti à tout, accepté l'existence que tu m'as faite! Tu ne m'as jamais aimé!... —Si! —Mensonge! Je m'en vais. Pourquoi t'en plaindrais-tu? Ma présence n'est qu'une gêne pour toi! Je t'en débarrasse!

LE CONSULTA DE NOUVEAU SA MONTRE.

Il consulta de nouveau sa montre. Sans doute, Thérèse avait pénétré sa pensée. Elle passa vivement dans le cabinet noir où étaient suspendus ses vêtements, saisit au hasard une pelisse et la jeta sur sa robe de chambre. Elle prenait un chapeau. Son mari l'arrêta en disant: —Tu veux sortir? —Oui. —Pourquoi? —Elle le dévisagea avec des yeux de folle. —Parce que, toi, tu vas me prendre mes filles! gronda-t-elle. Ce serait ta vengeance! —Eh bien? —Cela ne sera pas. Je me défendrai! —Comment feras-tu? —Je crierais! J'amauderais les passants!... Les apents sont là... Il y a des juges!... Après tout, ce sont mes enfants à moi! —Elles portent mon nom! —Qu'est-ce que ça me fait! C'est mon sang!... C'est ma vie!... Tu ne les auras pas ou tu me tueras auparavant!... Elle la regarda comme elle le fixait. Leurs visages se touchaient. —Je te les prendrai, dit-il, et je ne te tuerai pas! —Comment feras-tu? —Ta vas le voir! Il arrivait au paroxysme de la colère. Brusquement il la saisit par la taille, l'enleva à demi brisée entre ses bras raidis et, malgré sa résistance, il la jeta au fond du réduit obscur au seuil duquel il l'avait arrêtée. Et aussitôt, il en ferma la porte à double tour. Vainement elle essaya de l'ébranler. Il l'entendit crier d'une voix déchirante: —Jean, je t'en supplie... C'est horrible ce que tu fais!... Par pitié!... Au nom de Dieu!... L'outrage ne méritait pas de pardon. Il s'éloigna, le désespoir dans l'âme. Il laissait derrière lui tout ce qui avait aimé. Cette femme, dont il se séparait violemment, il avait eu pour elle un amour sans bornes. Il l'adorait encore! Il ferma avec soin toutes les portes de l'appartement afin d'éloigner les plaintes désespérées qui le poursuivaient et il descendit l'escalier d'un pas rapide, affolé par ces cris d'angoisse qui devaient si longtemps trouver de l'écho dans son cœur toujours plein de celle qu'il voulait fuir. Dans la rue, il trouva la voiture qui l'avait amené. Il n'avait pas de temps à perdre. —Aux Tuileries, vite, ordonna-t-il. A quatre heures et demie, le sacre s'arrêtait sur le quai, au coin de l'entrée qui fait face à la rue de Castiglione. Les deux enfants jouaient sous la garde de leur bonne. Jean Redon tira de sa poche une lettre et la donna à la jeune fille en lui disant: —Promptement, rue du Faubourg Saint-Honoré... après l'Élysée. Vous attendrez la réponse... —Bien, monsieur. —Ne vous occupez pas des enfants, je les garde... Allez. La servante s'éloigna sans défiance. D'où lui serait-elle venue? De retour aux Tuileries, elle eut beau chercher ses fillettes. Elle n'était plus là. Elle rentra à la rue Saint-Simon, croyant les y retrouver, et son attente fut déçue. L'appartement était vide. Ce ne fut qu'une heure après son retour qu'elle entendit une plainte près de la chambre de sa maîtresse. Elle ouvrit le cabinet où elle était enfermée. La malheureuse mère sortait d'un long évanouissement. Le rapide du Havre flistait à toute vapeur vers la mer. Voici ce qui s'était passé.

Où sont les restes de J.-J. Rousseau.

Une vieille question qui vient de renaître, et dont la solution pourrait longtemps se faire attendre. Résumons-la en quelques lignes, d'après les documents les moins contestés. Le 11 octobre 1794, avait lieu la cérémonie d'apothéose de J.-J. Rousseau, décrétée d'abord par la Constituante et plus tard par la Convention. La translation du corps du philosophe fut-elle opérée à cette occasion, ou la cérémonie ne fut-elle qu'un simulacre? Ce qui est certain, c'est que cette translation fut retardée de plusieurs années par suite de l'opposition ardente, continue de la population du village d'Ermenonville, et aussi celle de M. René de Girardin, propriétaire de l'île des Pierrières, où se trouve le célèbre tombeau de J.-J. Rousseau. D'aucuns même ont prétendu que l'exhumation avait été simulée et que les cendres du grand homme se trouvaient encore aujourd'hui dans le tombeau primitif. Si cette dernière version était la véritable, il deviendrait difficile d'expliquer comment on aurait pu profaner en 1814, selon certains, en 1821, selon d'autres, les cercueils vides de Voltaire et de Rousseau; d'après une relation de la mort de Voltaire, retrouvée par Taine, en 1869, dans les archives de Mosecou, le corps de Voltaire aurait été, en effet, brûlé dans la chaux vive à l'abbaye de Scellières.

Plusieurs espèces d'arbres très curieuses produisent des fruits explosifs dont l'éclatement a pour but de disséminer les graines.

L'arbre le plus remarquable de ce genre est le shura crepitans, le sablier, de la famille des uphorbiacées. On le trouve dans l'Amérique tropicale, où il atteint de 30 à 35 mètres de hauteur. L'écorce est tendre et renferme une substance laiteuse: les branches ont souvent 20 centimètres de largeur. On le cultive comme ornement dans les Indes occidentales et au Brésil. Lorsqu'on laisse le fruit mûrir sur l'arbre, la noix, qu'entoure une épaisse fibre ligneuse, fait explosion avec un grand bruit, et de chacun de ses compartiments, un nombre de seize, projette au loin la semence. Ces graines, dont l'enveloppe ressemble à la soie, tombent sur le sol, où elles germent ensuite. Si l'on cueille avant maturité ces noix, il arrive parfois qu'elles éclatent après plusieurs mois.

La Melleiro Garamente.

Les melleiros marseillais ont une méthode assez particulière de faire leurs melleiros. C'est un système de fonctions algébriques et arithmétiques assez compliqué, qui se transmet de père en fils. Les melleiros marseillais ont une méthode assez particulière de faire leurs melleiros. C'est un système de fonctions algébriques et arithmétiques assez compliqué, qui se transmet de père en fils.

En quittant les Tuileries...

En quittant les Tuileries, Jean Redon trouva sa maîtresse dans une chambre qui faisait face à la rue de Castiglione. Les deux enfants jouaient sous la garde de leur bonne. Jean Redon tira de sa poche une lettre et la donna à la jeune fille en lui disant: —Promptement, rue du Faubourg Saint-Honoré... après l'Élysée. Vous attendrez la réponse... —Bien, monsieur. —Ne vous occupez pas des enfants, je les garde... Allez. La servante s'éloigna sans défiance. D'où lui serait-elle venue? De retour aux Tuileries, elle eut beau chercher ses fillettes. Elle n'était plus là. Elle rentra à la rue Saint-Simon, croyant les y retrouver, et son attente fut déçue. L'appartement était vide. Ce ne fut qu'une heure après son retour qu'elle entendit une plainte près de la chambre de sa maîtresse. Elle ouvrit le cabinet où elle était enfermée. La malheureuse mère sortait d'un long évanouissement. Le rapide du Havre flistait à toute vapeur vers la mer. Voici ce qui s'était passé.